

Boxeo

Tras un brillante combate **FLAQUÉ** gana a los puntos a **RUIZ BUENO**.

BLANES, después de un principio extraordinario, hubo de ceder a **OSUNA** el campeonato de Cataluña de los plumas.

Magnífica a todo serlo resultó la velada que tuvo lugar el pasado sábado en el Pabellón Municipal Deportivo.

Organizada por la Federación Catalana de Boxeo, la misma fue del agrado del numeroso público que acudió a presenciarla, en especial el combate estelar, en el que el púgil local Flaqué, venció brillantemente a su oponente Ruiz Bueno.

Digamos que la victoria de Flaqué fue contundente ya que a lo largo de los seis asaltos que duró el combate, su excelente esgrima y gran preparación física se impusieron a la buena voluntad de Ruiz Bueno, ya que éste con un buen juego de piernas y actuando a la contra, quiso aguantar la situación en espera quizá, de un descuido de Flaqué, que le permitiera conectar algún golpe de suerte. Pero, repetimos, es mucho púgil Flaqué para contrincantes como el que tuvo el sábado, y a pesar de que la victoria fue por puntos, dio la sensación de que, de habérselo propuesto desde un principio, el combate no hubiese llegado al final de los seis asaltos.

Así pues, hemos de reconocer con agrado que Flaqué, después de su venida del servicio militar, ha progresado enormemente, ya que

actualmente está considerado como uno de los mejores púgiles de su categoría.

En el semifondo, combate en el que estaba en juego el título de Cataluña del peso pluma de aficionados, Blanes, después de un esperanzador primer asalto en el que dominó a su oponente Osuna, quizá debido al nerviosismo propio de actuar ante su público le privó de seguir en la misma línea y al final, la victoria fue para el barcelonés.

A pesar de ello, el combate gustó sobremedera, y Blanes demostró ser un gran y prometedor púgil, que de seguir con la voluntad y ganas de agradar de que hizo gala el sábado, llegará también a figurar en un alto plano de este deporte.

Completaron la velada los combates entre Hernández, de Barcelona y Giménez, de Mataró, venciendo el primero a los puntos, después de un buen combate, en el que la superioridad de Hernández fue manifiesta.

Del Amo en el primer asalto, venció por k.o. a Guzmán. Y en el primer combate, Carrasco venció por abandono en el segundo asalto a Montalbán.

En los vestuarios

BLANES: «Espero pronto poder rehabilitarme ante el público de Granollers».

FLAQUÉ: «Contento del combate realizado. Ya era hora que se montasen buenos combates en Granollers».

Después de los combates y al finalizar los mismos, cambiamos con los púgiles locales Blanes y Flaqué, las siguientes impresiones de las actuaciones que habían realizado.

BLANES

—¿Desalentado por no haber conseguido el título de campeón?

—Mucho, pero nadie sabe con la ilusión que esperaba este combate.

—¿De acuerdo con la victoria de Osuna?

—He de reconocer que en los asaltos segundo y tercero, él fue mejor.

—¿Qué te pasó después del primer asalto en que actuaste de una forma brillante?

—Sin querer desmerecer la victoria de mi contrario, quizá lo que me pasó es que la responsabilidad de actuar ante el público local, me indujo a cierto nerviosismo que mermó mis facultades.

—¿Animado para próximos combates?

—Eso sí, pues en deporte ya se sabe ha de haber un vencedor y un vencido. No obstante espero que pronto pueda rehabilitarme ante mi público y poder ofrecer una buena actuación.

recia como si el mismo hubiese sido un puro entreno. Tal había sido su superioridad.

—¿Tu impresión del combate?

—Más o menos igual que en la ocasión que me enfrenté a Ruiz Bueno en el Price.

—¿Fue entonces tu victoria tan clara como la de hoy?

—Venci también a los puntos.

—Ya que de tu combate poco se puede decir, ¿qué te ha parecido el ambiente del Pabellón?

—Magnífico, pues ya era hora que se montasen buenas veladas y yo creo que si se sigue en este camino el boxeo puede cuajar en nuestra ciudad, ya que hoy se ha demostrado que existe mucha afición.

—¿Hoy se ha anunciado que tu próximo rival será el ex-campeón de Cataluña Hermida, ¿qué puedes anticipar de este combate?

—Que desde luego será muy igualado y que gustará enormemente al público, pues Hermida es uno de los mejores púgiles actuales que existen en Cataluña.

—¿Pero le ganarás?

—Por mí no ha de quedar, aunque repito, la cosa será muy igualada.

FLAQUÉ

Carlos, después del combate pa-

M.

Restaurante · bar
FATIMA
BODAS
BANQUETES
COMUNIONES
CUBIERTOS AL DIA
PRECIOS ECONOMICOS
TAPAS · BOCADILLOS
CARRETERA DE CALDAS, 59 GRANOLLERS

Industrias
Tigor
Granollers
Muebles Metálicos
Material Escolar
Trabajos Encargo
Colle Poniente, 13 y 15
Teléfono 372